
Modaes

Perfiles



Luis González Herrero

Director general de Merkal

Luis González Herrero es director general de la cadena de calzado Merkal desde 2020. Fue director general de la cadena de moda joven Springfield, propiedad de Tendam (antes Grupo Cortefiel), entre marzo de 2013 y enero de 2018. Desde su incorporación en el cargo y hasta febrero de 2017, el ejecutivo lideró también Fifty Factory, que pertenece a la misma compañía. González entró en Springfield en abril de 2005 como responsable del desarrollo y lanzamiento de la línea para mujer de la cadena. Anteriormente, el ejecutivo ocupó varios puestos directivos en C&A durante trece años.